

Veloverbot während der Bauphase



Die Bauarbeiten am Geh- und Radweg Brübach-Sonnental sind derzeit in vollem Gange. Die Belagsflächen im Bereich des bisherigen Trottoirs sind teilweise entfernt. Die Bauarbeiten dauern noch einige Monate an. - Während der Bauphase ist deshalb ganz grundsätzlich eine erhöhte Aufmerksamkeit aller Verkehrsteilnehmer nötig. Erste Erfahrungen während der Bauphase haben gezeigt, dass immer wieder Velos auf dem Trottoir fahren. Bedingt durch die Baustelle fahren die Velofahrer auf dem schmalen, noch verbleibenden Belagsstreifen. Dies führt im Bereich der Einmündungen zu unübersichtlichen und dadurch auch gefährlichen Situationen. Anwohner haben den Gemeinderat deshalb gebeten, die gefährliche Baustellensituation zu überprüfen und zu verbessern.

In Absprache und auf Empfehlung des bfu-Sicherheitsdelegierten sowie der Bauleitung wird aufgerufen, folgendes zu beachten:

- das Trottoir darf im Bereich der Baustelle nicht mit Velos befahren werden,
- die Liegenschaftsbesitzer werden gebeten, Lebhäge und Einfriedungen soweit zurück zu nehmen, dass die vorgeschriebenen Sichtweiten eingehalten sind.

Wir danken für die gegenseitige Rücksichtnahme und Aufmerksamkeit, insbesondere auch während der Bauphase.

Gemeinderat, Bauleitung und bfu-Sicherheitsdelegierter

Kanzlei/Trottoir Sonnental

Sonnental